

24ème édition : les premiers éléments !



La **24ème édition** de l'Arras Film Festival se déroulera du **3 au 12 novembre 2023**.

Ce vendredi 9 juin, lors de l'Assemblée générale de Plan-Séquence, **le visuel** a été dévoilé.

C'est ce visuel qui sera présent sur l'affiche.

[Télécharger le visuel](#)

Le délégué général du Festival, Éric Miot, a également présenté **les rétrospectives**.

SALES BÊTES !

Depuis Hitchcock et son célèbre film LES OISEAUX, le cinéma n'a cessé de nous effrayer avec les animaux en se jouant de nos phobies et de nos peurs. Insectes, rongeurs, canidés, reptiles et autres créatures aquatiques, nombreuses sont les grosses ou petites bêtes qui, à l'écran, se transforment en terrifiantes machines à tuer, surtout lorsqu'elles surviennent en nombre, avec cette quasi-constante pour nombre de ces films : l'homme ne mérite que ce qui lui arrive à force de vouloir défier et détruire la nature. Voici une sélection de 8 films essentiels d'un genre proluxe.

DRÔLES DE TCHÈQUES

Porteur d'une inventivité formelle et d'une liberté de ton des plus saisissantes, le cinéma tchèque n'en reste pas moins encore assez méconnu du grand public, y compris celui qui émergea de façon si extraordinaire dans les mois qui précéderent le Printemps de Prague. L'Arras Film Festival s'est associé à la société d'édition Malavida pour vous proposer une sélection de quelques jolies pépites aussi vivifiantes que diversifiées, des films qui témoignent d'un art consommé de l'ironie et de la satire, du rire et du burlesque, mais aussi de la critique sociale et politique.

[Voir le détail des films](#)

CONTACT PRESSE

Céline Roche - celine.plan-sequence@orange.fr - 03 21 59 56 30